

Kloster Eberbach öffnet am Montag, 4. Mai 2020, wieder für seine Gäste

Sonntag, den 03. Mai 2020 um 13:08 Uhr -

Unsere Tür steht auf – Schönheit genießen, Die neuen Lockerungsbeschlüsse der Bundesregierung und die zügige Umsetzung des Landes Hessen machen es möglich:

Am Montag, 4. Mai 2020, öffnet Kloster Eberbach seine Türen wieder. Die ehemalige Zisterzienser-Abtei hatte seit 16. März geschlossen.

Wir freuen uns sehr, wieder Besucher in unserer zu dieser Jahreszeit besonders schönen Anlage begrüßen zu dürfen. Die Zwischenzeit haben wir intensiv genutzt, um uns auf die Wiedereröffnung vorzubereiten.